

L'association des villageois veut sauver la fontaine de Boussac

Créée en novembre dernier, l'association de préservation du patrimoine local des « villageois de Saint-Affrique » s'est donné pour mission de réunir 1.500 € pour restaurer la fontaine du hameau de Boussac, en partie détruite par la chute d'un arbre en début d'année.

Forte de ses 28 adhérents, l'Association des villageois de Saint-Affrique (ASVA), née en fin d'année dernière, trace son bonhomme de chemin. Comme

toutes ses consœurs elle a pâti du confinement, privée de réunions, de recrutement de nouveaux adeptes du patrimoine prêts à mettre la main à la pâte pour

dynamiser les villages locaux. Sa présidente Christine Hubo n'en a pas pour autant perdu ses objectifs de vue. Le prochain se trouve tout près de chez elle, là où elle a pu continuer à travailler malgré la pandémie, à Boussac.

« On a une fontaine qui est relativement ancienne, on estime à 250 ans, et un arbre mort est tombé dessus, expose-t-elle. Elle était déjà un peu abîmée, là elle est pulvérisée. » Contacts pris, Christine Hubo trouve une solution en la personne de Michel Simonin, président des Amis du château de Montaigut qui propose de la faire restaurer par

le chantier de réinsertion « Rempart », pour la somme de 1.500 €. « On n'a pas de subvention alors on lance un appel aux dons », fait savoir la présidente. En attendant, elle et d'autres adhérents ont pris soin des lieux en y installant un petit coin repos à base récup'.

C.A.

• Les donateurs bénéficieront d'un crédit d'impôt. Informations au 05.65.49.75.62 (laisser un message avec ses coordonnées). Par chèque : AVSA, Boussac, 12 400 Saint-Affrique. Adhésion à l'association 10 € par personne.



La fontaine est située sur le chemin de randonnée de Boussac à La Sabaterie.

